FCE-Trainer Bojan Prasnikar wird am morgigen Sonntag 55 Jahre alt. Über ein vorzeitiges Geburtstags-



geschenk von drei Punkten für die Tabelle beim heutigen Spiel gegen gegen Bayer Leverkusen würde sich der Slowene sicher freuen. Mehr Privates über den Cheftrainer und Fußballerisches gibt es am Donnerstag in der Doppel: Punkt-Runde im Presse-Café DoppelDeck zu erfahren.



Susann Pade, jahrelang Stammspielerin vom HSC Cottbus ist in dieser Woche nach Costa Rica geflogen. In einem Internationalen Camp wird sie zehn Monate wohnen und mit Jugendlichen aus vielen Ländern über das Leben der gefährdeten Schildkröten wachen.

Jörg Milke aus Cottbus besitzt jetzt die Lizenz als AIBA-Kampfrichter. Nur zwölf Ringrichter gibt es mit dieser Anerkennung in Deutschland. Der Boxverband des Landes



Brandenburg hat Jörg Milke in letzter Zeit aus nicht nachvollziehbaren Gründen nicht mehr berücksichtigt. "Um meine Karriere nicht zu gefährden, wechselte ich den Landesverband", so Milke. Er wurde Mitglied des BC Spandau und gehört nun dem Landesverband Berlin an.

Mit einem Ehrenkolloquium



des Fachbereichs Sozialweder Fachhochschule Lausitz wurde Prof. Dr. Peter Höflich in den verdienten Ruhestand versetzt. Der Präsident der Hochschule, Prof. Dr. Günter H. Schulz, würdigte das Wirken des verdienten langjährigen Hochschullehrers, der als alleiniger Vertreter des Faches "Recht des Sozialwesens" wirkte und die Rechts-ausbildung der Studierenden maßgeblich prägte.

**Dipl.-Wirt. Dipl.-Ing. (FH) Wieland Sommer**, und der
Vorsitzende des Fördervereins

der Brandenburgischen Ingenieurkammer, **Dipl.-Ing. Dirk Hottelmann**, verliehen die "Förderpreise für Jungingenieure 2007" an die BTU-Studenten **Stefan Lehmann**, **Martin Elze** 



und **Jens Nipkau**. Alle drei Jungingenieure haben sich durch hervorragende Diplomarbeiten ausgezeichnet.

Oberstleutnant der Reserve. Martin Ruske, hat ab 1. Februar die Leitung des Verbindungskommandos der Bundeswehr in Cottbus übernommen und entlastet damit Hauptmann d.R. Wilfried Schelberg, der für den Landkreis zuständig bleibt. Im Katastrophenfall vermittelt die Stelle zwischen zivilen und militärischen Einsatzkräften. Der Politikwissenschaftler ist Hauptberuf Prokurist der AFA AG Cottbus und arbei-tete als Berater für Sicherheits- und Krisenmanagement für die Bundeswehr und andere nationale und internationale Körperschaften.

Mit dem 1. Februar hat der Verein Menschenrechtszentrum Cottbus e.V. die Nutzung über das 4500 Quadratmeter große Teilstück der ehemaligen Justizvollzugsanstalt in der Bautzner Straße übernommen. Vereinschef ist **Die-ter** 

Dombrowski (CDU-Landtagsabgeordneter aus dem Havelland). Zusammen mit dem Cottbuser Architekten Fred Wanta soll nun ein Konzept für die Raumnutzung als Bildungs- und Gedenkstätte erarbeitet werden, die in den nächsten drei Jahren entstehen soll.



Brandenburgs Innenminister Jörg Schönbohm hat gestern die Stadt Cottbus besucht und stattete dabei der BTU ebenso einen Besuch ab, wie dem Rathaus. Bei einer Stippvisite im Stadtteil Ströbitz traf er mit der Schulleiterin der Nevoigtschule zusammen sowie mit Vertretern des Bürgervereins, der schon lange für die Sanierung der schulischen Sporthalle kämpft.

Kerstin Kaiser (47), Chefin der Linken-Fraktion im Landtag, will Ministerpräsidenten Platzeck 2009 zum rot-roten Bündnis zwingen und als Spitzenkandidatin ihrer Partei in den Landtagswahlkampf ziehen.

Der Jurist **Georg Oliver Allolio** (36) ist neuer Leiter der Justizvollzugsanstalt in Cottbus-Dissenchen. Bisher wirkte er in JVAs in Sachsen und Mecklenburg-Vorpommern.

Fotos: Jens Haberland, Gabi Grube, J. Heinrich, CGA-Archiv